



教育目標 「豊かな人生の実現をめざし、心豊かに
たくましく学び続ける口之島っ子を育てる」
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～ 蟬が鳴いていますね～

校長 松元 優彦

子どもたちに「立ち止まってあいさつ」を教えて数か月。あいさつするときに立ち止まってくれる子どもたちが増えてきて嬉しく思っていました。そこで子どもたちへ次の目標。「みんな立ち止まってあいさつができるようになってきたね。これからは立ち止まってあいさつをして、そのあいさつに一言付け加えてみようか。例えば、『暑いですね。』とか、『今日も頑張ります。』とか、名前をつけて『校長先生おはようございます。』とかでもいいよね。一言付け加えるのは大人でも難しいんだけど、明日からみんなで頑張ってみようか。」

次の朝、「おはようございます」その後、私の顔を見て、「あっ、校長先生おはようございます」と言い直してくれる子どもたち。一言加わることで、昨日の朝よりはるかに気持ちがいいです。

あまり口数の多くない男の子。私を見て、立ち止まって周りをしばらく見渡します。そして「おはようございます。いい天気ですね。」私はすごく嬉しくて「ありがとう。一言あいさつを覚えてくれたんだね。明日もお願いね。」次の朝。ロードミラーに男の子が映っています。私から見えない曲がり角のところで立ち止まっているのです。どうやら今日の一言を考えている様子。何か胸が熱くなりました。私も見えない振りをしてずっと待ちます。そして彼はおもむろ歩き出し、立ち止まって、また昨日のように周りを見渡します。しばらくして意を決したように。「おはようございます。蝉が鳴いていますね。」この一言を彼はずっと考えてくれて、勇気を出して伝えてくれたのです。

「蝉が鳴いていますね。」この一言にたくさんの思いが詰まっているような気がして、思わず、「ありがとう。そうだね。蝉が鳴いているね。君は感心だね。」と言って彼の頭をなでました。



【10月の行事予定表】

1日（月）身体計測①、文化祭リハーサル②③

3日（水）運動会予行②～④

5日（金）文化祭準備⑤⑥

6日（土）第30回口之島文化祭、運動会準備⑤⑥

7日（日）第70回口之島運動会

8日（月）祝 体育の日、たもとゆり会見送り

11日（木）トカラ列島マラソン試走⑤⑥

※ 口之島文化祭、運動会が行われます。島外からの参加者も加えて、今年も盛り上がる文化祭・運動会になると思います。当日の参加はもちろん、文化祭での作品展示への御協力をお願いいたします。

13日（土）トカラ列島マラソン大会

14日（日）トカラ列島マラソン大会見送り

15日（月）緑化活動（苗植え替え）③

16日（火）村統一テスト①～⑤

19日（金）漢字検定

20日（土）さつまいも掘り②③

24日（水）児童生徒総会（役員改選）③



【大盛況！口之島夕涼み会】

9月1日（土）、第2回口之島夕涼み会が行われました。

今年から口之島ふるさとづくり実行委員会との共催のため、内容等の規模が大きくなりました。スタッフも

来場者も昨年以上の数でした。おいしい食べ物や楽しい催し物で皆さんの笑顔あふれる夕涼み会となりました。御協力・御参加いただいた皆様、ありがとうございました。



【今月の学校の様子】 2学期が始まりました。今学期も全員でがんばります。

【2学期始業式】

2学期がスタートしました。始業式では、夏休みの反省や2学期の抱負を児童生徒全員が発表しました。2学期は大きな学校行事があり、様々な活動や学習を通して、子どもたちの成長が期待できるときです。今学期も変わらぬ御支援と御協力をお願いいたします。



【敬老会】

9月8日（土）に行われた「敬老会」に、今年も高齢者のお祝いで全児童生徒・職員による金管バンドで参加しました。1曲目は「ふるさと」を合唱し、2曲目は「オーラ・リー」を演奏しました。高齢者の皆さんのが喜んだ様子を見て、いつまでも元気でいてほしいと願う1日でした。



【文化祭・運動会練習】

夏休みの終わりから始まっていた文化祭・運動会練習にも、次第に熱が入ってきました。今年も劇練習や金管バンド、エイサー、そして運動会の練習と大忙しの毎日です。そろそろ疲れの出てくる頃です。ここを乗りきるためには、十分に睡眠をとり、朝晩夜の三食をしっかりととることが大切になってきます。御家庭でもこのことに気をつけて、励ましの言葉もかけていただくようお願いします。



【ALTの

先生にインタビューしました】

皆さんご存じの通り、8月途中から口之島にALT（英語指導助手）

先生がアメリカのカリフォルニアから来てくれました。そろそろ口之島の生活にも慣れたと思いますが、その先生にインタビューしました。



| 質問 | 答え（文章はそのままです） |
|---------------------|---|
| ① 口之島の第一印象は？ | 口之島の第一印象は、島はとてもきれいで、人々はとてもやさしいです。 |
| ② 好きな食べ物と苦手な食べ物は？ | 好きな食べ物はカレーうどん、苦手な食べ物はオリーブ |
| ③ 一番リラックスできるときは？ | 本を読んでいるときが一番リラックスできる。 |
| ④ あなたの性格は？ | 私の性格は明るい。 |
| ⑤ 口之島に来てびっくりしたことは？ | 朝5時なのに、子どもたちが港に迎えに来ていたこと。 |
| ⑥ 子どものときになりたかった職業は？ | 子どものときになりたかった職業は宇宙飛行士だった。新しい惑星を発見したかったからだ。 |
| ⑦ もし、今の仕事をしていなかったら？ | 今の仕事をしていなかったら、大学院に入って教育の修士課程に進んでいると思う。 |
| ⑧ 生まれ変わったら何になりたい？ | さめがすごいと思うので、生まれ変わったらさめになりたい。（※さめ＝鯨） |
| ⑨ 口之島でがんばりたいことは何？ | 口之島でがんばりたいことは、口之島の英語教育に貢献することと日本についてもっと学ぶことだ。 |
| ⑩ 口之島の皆さんにメッセージを！ | 皆さん一緒に英語で話しましょう！ |

※ 先生は、奥様のさんと一緒に住んでいます。お二人とも島の生活に早く溶け込もうと、夕涼み会、敬老会、リサイクル活動と地域の行事に積極的に参加しています。職員室でも少しずつ英語が飛び交うようになってきましたが、皆さんも勇気を出して、英語で話しかけてみましょう。

※ 平成30年度結核予防週間（9月24日～30日）、平成30年秋の交通安全週間（9月21日～30日）です。結核予防や交通安全に対する更なる意識の向上を図り、結核予防や交通事故防止に努めましょう。